

Festival international d'aéromodélisme à la Wasserkuppe

La DMFV et l'IG Hangflug organisent une rencontre amicale européenne

Du 14 au 17 août 2025, la Wasserkuppe, dans la Rhön hessoise, sera envahie par des aéromodélistes de tous âges. Les fédérations aériennes IG Hangflug et DMFV organisent un festival d'aéromodélisme riche en événements sur la montagne la plus célèbre et la plus historique d'Allemagne pour accueillir jusqu'à 100 participants venus d'Allemagne et des pays européens voisins.

Les organisateurs souhaitent ainsi promouvoir la compréhension européenne dans le domaine du sport et des loisirs.

L'événement commence le jeudi avec l'arrivée individuelle des participants. L'hébergement se fait dans des chambres à plusieurs lits au DJO-Landesheim Rodholz (Poppenhausen), au cœur de la réserve de biosphère de la Rhön.

Après un repas pris en commun, le reste de la soirée est consacré à faire connaissance et à la présentation du programme par les animateurs des fédérations.

Le vendredi et le samedi, dès 9 heures, aura lieu le cœur du festival, le programme d'activités et de découvertes. Répartis en groupes mixtes de 25 participants maximum de toutes nationalités, les jeunes se rendront tour à tour à l'« Alte Schule » pour participer à des ateliers passionnants, visiter le musée du vol à voile, faire une randonnée guidée dans la réserve de biosphère de la Rhön ou s'essayer au vol à voile sur l'un des magnifiques versants de la Wasserkuppe.



Toutes les activités sont axées sur la convivialité et les échanges internationaux. Il va sans dire que le modélisme aérien occupe une place importante dans les ateliers. Outre l'obtention collective du certificat allemand permettant de voler ensuite sur tous les sites en Allemagne, les participants auront également un aperçu intéressant du vol de pente en Europe et pourront participer à des ateliers pratiques consacrés à la construction de petits modèles réduits, à l'optimisation des planeurs ou à la préparation des premiers vols.

Un programme divertissant est également prévu pour les deux soirées principales. Alors que les participants terminent la journée du vendredi dans le vaste terrain de l'auberge de jeunesse avec des jeux et des activités sportives ou des discussions, le samedi soir, une grande fête est organisée avec un excellent repas et de la musique live avec un DJ dans le hangar 7 sur la Wasserkuppe.

Le dimanche, après un bon petit-déjeuner à l'auberge de jeunesse et une séance photo pour immortaliser ce moment, il sera temps de rentrer chez soi. Les plus courageux pourront participer à un dernier vol collectif sur l'un des autres magnifiques sites de vol à voile situés à proximité.

En principe, tous les groupes sont encadrés par un animateur ou une animatrice. Toutes les activités sont animées en allemand. Cependant, tous les participants pourront facilement communiquer en français ou en anglais. Le petit-déjeuner, le panier-repas, les dîners en commun et les boissons pendant les repas sont inclus dans le prix du voyage, tout comme l'hébergement en chambres à plusieurs lits dans l'auberge de jeunesse, la navette vers la Wasserkuppe et les billets d'entrée et les frais d'inscription aux différentes activités. Nous vous recommandons toutefois d'emporter un peu d'argent de poche pour vos achats personnels, les collations, les boissons et les activités qui ne font pas partie du programme commun. Le Festival international d'aéromodélisme est subventionné et soutenu par les associations organisatrices. C'est pourquoi la participation financière de chaque participant pour l'ensemble du programme n'est que de **99 euros**.

Le nombre de participants étant limité, nous vous recommandons de vous inscrire dès que possible à l'adresse suivante :

<https://www.dmfv.aero/modellflug-festival-2025/>

Les inscriptions seront prises en compte dans l'ordre de leur réception. Nous veillerons à ce que le nombre de participants de différentes nationalités soit équilibré.

